

La mujer en Vallès



por Carmen CORBI

Una finestra al carrer

Encetant el nou camí...

Es varen casar fa quatre anys, tot eren goig i rialles... Després, com si un núvol els envoltés, tot eren raons i males cares. Ella deia, que si ho hagués sabut no s'hauria casat amb un ximple com ell. Ell se la mirava resignat, dient: Quina culpa tinc jo, si tu no saps quina és la teva obligació...

Així, tot alternant amb menyspreus i més d'un insult, la parella és avui una més de la colla de matrimonis que viuen junts, però un xic morint...

Serà tal volta, perquè quan es donen per primera vegada les mans, no n'entenen prou bé el seu significat? Puix abans que tot, després d'estimar-se, és important ésser amics de veritat, a les verdes i a les madures avui, demà i sempre...



PARA TI, MUJER

¡Quan agradable es sentirse bien en casa! No comprendo porque muchas mujeres tienen tanta necesidad de salir y permanecer en ella el menor tiempo posible... Así se expresaba una mujer, de aspecto sencillo pero con un espíritu que jugueteaba en sus hermosos ojos, de color miel, y en espera que le diera respuesta a una cosa que ella encontraba fuera de lugar. Y es que cuando se tiene vida interior, todas las demás cosas quedan muy pequeñas, y eso, vida interior, es lo que tenía para dar y vender esta mujer.

Tal vez lo que ocurre es el de dejarse llevar por el vaivén de este vivir un poquito falso, en donde hay mucho de mentira y casi nada de verdad, pero como ya he insinuado repetidas veces, ¿por qué no empezar por el principio? Hacerse una revisión de lo que va mal, y enmendarlo sin esperar a mañana; averiguar por donde se pierde esta alegría, que es lógico que tuvieras, y no tienes; saber discernir del porqué de tu «necesidad» de salir constantemente de casa, a veces sin necesidad alguna. Y, ante todo, preguntarte que es lo que no encaja en tu hogar: Acaso eres tú misma la causa —no frunzas el ceño— pues es posible que así sea. ¿No sabes, mujer, que tú debes ser el alma de tu hogar? ¿Que en él debes encontrarte como miel sobre hojuelas?. Sí, así es como debiera ser, no pienses que tu esposo, o tus hijos, son los culpables. Sí, no deja de ser curioso que se busque siempre un culpable, y . ¿por qué? ¿No es posible que aún no te hayas identificado con tu misión, tan humana, de ir comprendiendo a los tuyos para llegar a licenciarte en la difícil asignatura de ser una esposa y una madre comprensiva?. No creas, por eso, que debes decir siempre sí a todo; no, nada de esto, pero con un poquito de corazón y una chispa de talento puedes conseguir maravillas: sólo tienes que proponértelo, y ya verás como llegas a sentirte en tu hogar como pez en el agua. Y es que, amiga mía, ser ese compendio de Mujer entera, Esposa y Madre, pero de verdad, sin salirse por la tangente, no es grano de anís, pero no es tampoco tan difícil de conseguirlo.

¿Por qué no das un retoque a lo que no te gusta, como un mueble, o un jarrón o tal vez una lámpara: haz variaciones sobre un mismo tema, y aunque sea lo mismo, pero con distinta colocación, ya le da otro aire: Es una pequeñez ciertamente, pero no te olvides de que todo tiene su matiz: No te pares en el tiempo, evoluciona.

L'Assemblea de Catalunya a Granollers

Hemos recibido un comunicado de prensa, signado por l'Assemblea de Catalunya a Granollers, a cuyo través la Comisión Permanente de la misma hace hincapié en el repudio a la ola de terror desencadenada hace pocos días en el país y que ha provocado asesinatos «a sangre fría». De inútil violencia califica el comunicado indicado, los hechos que han acongojado al país durante la pasada semana y piden en el mismo que sean desarmados todos aquellos elementos que se presuponga que pueden, en algún momento, adoptar actitudes criminales como las reseñadas. De ataque a la democracia califica también el comunicado lo sucedido y carga en la cuenta de la extre-

ma derecha los asesinatos que toda España lamenta y sobre los cuales cabe y de hecho se hace imprescindible exigir a quienes corresponde la más rigurosa responsabilidad.

Clama también en el comunicado que nos ocupa por el control de «todas las armas de fuego existentes en la ciudad» y el desarme de las bandas que son capaces de actuar de modo tan lejano a los deseos e intenciones de los habitantes del país que sólo pretenden que éste entre en unos cauces democráticos, por vocación insoslayable.